

Sidak Dinas Kesehatan, Wabup Paser Minta Petugas Kesehatan Aktif Sosialisasikan Manfaat Vaksin

PASER, Gerbangkaltim.com – Wakil Bupati Paser Hj. Syarifah Masitah Assegaf kembali melakukan Inspeksi mendadak (sidak) ke Kantor Dinas Kesehatan untuk mendapatkan informasi terkait pelaksanaan vaksinasi di Kabupaten Paser.

Rombongan Wakil Bupati Paser itu tiba di kantor dinas Kesehatan yang terletak di Kompleks perkantoran Pemerintah Kabupaten Paser Km. 05 Tanah Grogot, Selasa (30/3) sekitar pukul 09.00 wita. Mereka diterima Sekretaris Dinas Kesehatan, Yasriansyah.

Dalam sidak itu Wabup Paser mendapatkan penjelasan dari Sekretaris Yasriansyah terkait pelaksanaan vaksinasi di Kabupaten Paser.

“Dari sidak ini, kami mendapatkan informasi bahwa pelaksanaan vaksinasi terhadap Lansia dan Pelayan Publik di Kabupaten Paser masih berjalan, ” kata Wabup Paser kepada wartawan di sela-sela kegiatan sidak ini.

Selanjutnya ia menyampaikan bahwa hingga saat ini pemberian vaksin tahap pertama untuk pelayan publik baru tercapai 11 persen sedangkan untuk tahap kedua mencapai 15 persen. Sementara itu untuk lansia masih berada di angka 1 persen.

“Dari informasi sekretaris ada beberapa kendala dalam pemberian vaksin sehingga capaian target belum sesuai yang diharapkan seperti adanya keengganan masyarakat untuk mendapatkan vaksin. Belum diketahui apakah karena takut atau karena mereka tidak mengetahui manfaat vaksin ini,” terangnya.

Berkaitan dengan belum tercapainya target yang diharapkan, Wakil Bupati Paser meminta para petugas kesehatan mengintensifkan kegiatan sosialisasi kepada masyarakat tentang manfaat vaksin untuk mendapatkan kekebalan tubuh terhadap serangan virus COVID-19.

“untuk petugas kesehatan kami minta untuk lebih aktif lagi menyampaikan sosialisasi kepada masyarakat. Sampaikan apa saja manfaat dari pemberian vaksin ini sehingga tidak perlu takut, ” Jelasnya.

Pada kesempatan itu juga Wabup Paser menyampaikan agar pelayanan di setiap puskesmas di Kabupaten Paser harus ditingkatkan.

“Berikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat yang membutuhkan pelayanan kesehatan, ” katanya.

untuk itu Wabup Paser minta Dinas Kesehatan terus melakukan pengawasan terhadap pelayanan di setiap puskesmas untuk memastikan puskesmas telah memberikan pelayanan dengan baik.
(Adv)